

クローズアップフェイス

フェイス
顔

昨年11月より新しく議員に就任した皆さんに、
会社の強みとすること、札幌経済の振興に向けた意気込みなどをインタビューします。



上光証券株式会社

代表取締役社長 松浦 良一 氏



札幌駅総合開発株式会社

代表取締役社長 佐藤 和博 氏

株価は経済を映す鏡。株式市場の活発化から 札幌経済活性化へつなげていきたい

弊社は道内唯一の地場の証券会社です。「話したいひと
がいる」というスローガンを掲げ、一貫した誠実な営業姿勢、
堅実経営を推し進め、地域の皆さんに支えられながら現在の
基盤を築いてまいりました。富裕層をメインターゲットとする大
手証券会社とは違い、幅広く地域の皆さんにお声掛けをして、
裾野を拡大していくことが使命だと考えております。

最近は株価の高騰などで、全国的には新しく投資を始めよう
という方も増えてきていますが、北海道は、証券投資への関
心がまだまだ低い地域です。今月より始まったNISA(少額投
資非課税制度)は、貯蓄から投資の流れを形成していく大きな
チャンスと捉えています。資産運用多様化の時代を迎え、
当社では各支店でのセミナー開催、個別相談などに力を入れ、
証券投資への理解を深めていただいております。

市場が活性化すれば企業も成長のための資金を調達しやすくなり、事業の拡大、雇用の創出など経済全体の活性化につながります。

札幌商工会議所では、金融・サービス部会 副部会長に
就任いたしました。中小企業の体质強化、企業基盤の拡充
に向けた事業への情報提供やアドバイスを行っていきたいと
考えております。

北海道新幹線札幌延伸を視野に入れた 都心まちづくりで、もっと楽しい都心空間を

弊社は4つの商業施設、アピア、エスタ、パセオ、札幌ステラ
プレイスを擁するJRタワーを運営しております。昨年、開業10
周年を迎え、「もっとまちになる」をコンセプトに、さまざまな記念
事業を実施しました。

JRタワーエリアには、およそ600店のバリエーション豊かな
店舗があります。ショッピングだけでなく、映画などのアミューズメ
ント施設、お料理教室やアート、病院などの施設もあります。昨
年4月からは、各分野で活躍するゲスト講師を招いて「JRタワー
おとな大学」を開講しています。

単なるショッピングセンターの枠を超えて、ひとつの「まち」として、
より魅力的で、より楽しい空間を目指してきました。地下歩行
空間の開通により大通エリアとの往来が容易になりましたので、
今後も大通エリアと手を携えて、魅力的なまちづくりを提案
したいと考えております。また、まちづくりに大きく影響する冬季
五輪誘致を進めることが重要だと思います。誘致により、北海
道新幹線の札幌延伸の前倒しや、海外からのお客さまを呼び
込む環境整備も急速に進むはずです。

札幌商工会議所では、都市まちづくり委員会 副委員長に
就任いたしましたので、これまでの経験を生かして、少しでもお
役に立てればと考えております。

上光証券株式会社

札幌市中央区北1条西3丁目3番地

TEL 011-221-8536

URL <http://www.jyokoshoken.co.jp>

札幌駅総合開発株式会社

札幌市中央区北5条西2丁目5番地

TEL 011-209-5080

URL <http://www.jr-tower.com/>